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Депутаты заслушали информацию 
министерства финансов Челябинской области 
об исполнении областного бюджета  
за I полугодие 2012 года. 

Так, исполнение областного бюджета по до-
ходам составило 47 693,3 млн рублей, в 
том числе по налоговым и неналоговым 

доходам – 37 763,1 млн рублей, или, соответствен-
но, 51,5 и 48,5 процента от годовых бюджетных 
назначений.

По сравнению с аналогичным периодом прошлого 
года поступления по налоговым и неналоговым до-
ходам возросли на 1816,7 млн рублей, или на 5,4 про-
цента, в том числе по налогу на прибыль организаций 
наметилась тенденция к сокращению поступлений. За 
отчетный период поступления по данному доходному 
источнику сократились на 18,5 процента.

Наличие резерва пополнения доходов област-
ного бюджета за счет имевшейся задолженности 
организаций, индивидуальных предпринимателей 
и физических лиц по платежам в областной бюджет, 
которая, по данным Управления Федеральной нало-
говой службы по Челябинской области, по состоянию 

на 1 июля 2012 года составила 6205,7 млн рублей и 
увеличилась по сравнению с началом года на 428,4 
млн рублей, или на  7,4 процента.

Исполнение областного бюджета по расходам 
составило 45 550,7 млн рублей, или 44,6 процента от 
годовых бюджетных назначений.

Соответствующие рекомендации по обеспечению 
полноты и своевременности поступлений налогов, 
сборов в консолидированный бюджет области были 
даны Управлению Федеральной налоговой службы 
по Челябинской области, Управлению Федеральной 
службы судебных приставов по Челябинской обла-
сти, правительству области.

www.zs74.ru

 

22-е заседание законодательного собрания Челябинской области
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ным. Это неудиви-
тельно, ведь многие 
нормативные право-
вые акты депутаты 
принимали в первом 

чтении еще в июне, кроме того, за 
прошедшее время жизнь поставила 
перед нами целый ряд вопросов, ре-
шение которых на сегодняшний день 
надо закрепить законодательно. Это 
и знаковый проект закона об упол-
номоченном по правам предпри-
нимателей, обсуждению которого 
парламентарии уделили присталь-
ное внимание. Заслушали отчеты 
об исполнении бюджетов, что очень 
важно, поскольку на сегодняшний 
день и областной бюджет, и бюд-
жет Челябинского областного фонда 

обязательного медицинского страхования 
исполняются в непростых условиях. Де-
фицит областного бюджета – почти десять 
миллиардов рублей, а дефицит бюджета 
ФОМСа – 2,2 миллиарда рублей. Депутаты 
обратили внимание органов исполнитель-
ной власти на то, что необходимо вести 
активную работу по сбору задолженно-
стей, недоимок. Активно сотрудничать с 
федеральными органами власти, потому 
что без помощи правительства Россий-
ской Федерации нашему региону трудно 
будет выйти на бездефицитный бюджет. 
Но, думаю, та работа, которая проводится 
губернатором, правительством области, 
даст свои результаты, и к концу года мы 
сможем ликвидировать дефицит.

Обращаю внимание, что, несмотря ни 
на что, все социальные обязательства по 
выплатам и реализации социально значи-
мых программ выполняются с точностью 
до рубля.пр
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30 августа состоялось двадцать второе 
заседание законодательного собрания, на котором 
депутаты рассмотрели около 50 вопросов

Владимир МЯКУШ, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области:

финансовые итоги полугодия

То, как меняются наши шко-
лы, невозможно не заметить. 
Взрослые, не бывавшие там 

несколько лет, попросту не узнают об-
разовательные учреждения. Но изме-
няется не только их внешний вид, но 
и наполнение. Так, по данным пресс-
службы регионального правительства, 
к началу 2012/2013 учебного года но-
вым лабораторным оборудованием 
обеспечены 263 школы Челябинской 
области. Для 24 учреждений приоб-
ретены предметные лаборатории, в 23 
установлены компьютерные классы. 

Современным технологическим обо-
рудованием обеспечены 256 школь-
ных столовых, приобретена мебель 
для столовых в 60 школах, мебель для 
медицинских кабинетов для 85 школ. 
Более 70 миллионов рублей направле-
но на проведение текущих ремонтов.

Кроме того, подготовиться к школе 
многодетным семьям помог губерна-
тор Челябинской области Михаил Юре-
вич. Он распорядился выделить на эти 
цели 69 миллионов рублей из регио-
нального бюджета. Помощь получили 
или в ближайшее время получат около 

45 тысяч девчонок и мальчишек в воз-
расте до 18 лет, обучающихся в обра-
зовательных учреждениях. Из расчета 
по полторы тысячи на одного ребенка. 
Это деньги на покупку одежды, обуви 
или канцелярских принадлежностей. 
Стоит отметить, что средства были вы-
делены, несмотря на финансовые про-
блемы. Такое решение главы региона 
позволяет надеяться, что даже в не-
простое время социальная политика 
на Южном Урале останется приорите-
том для властей. 

Продолжение темы на стр. 4

снова в школу 
подготовиться к 2012/2013 уЧебному году образовательным 
уЧреждениям помогли представители власти и депутаты

Закончилось еще одно жаркое лето. А вместе 
с ним – беззаботная пора для школьников, которым 
предстоит в течение ближайших девяти месяцев грызть 
гранит науки. В этом году за парты сели около 335 тысяч юных 
южноуральцев, в том числе около 40 тысяч первоклассников. 
Чтобы учебный процесс для них был максимально 
эффективным и комфортным, к 1 сентября школы 
отремонтировали, в предметных лабораториях обновили 
оборудование. В общей сложности на модернизацию общего 
образования в наш регион в этом году было направлено 
1,3 миллиарда рублей из федерального бюджета. По 70 
миллионов вложили муниципалитеты и область. Многим 
школам обновить классы и решить неотложные вопросы 
помогли депутаты ЗСО. 

Защищать 
и приумножать

Все вопросы важны

Нет мест?  
получите пособие!

Депутаты приняли решение  
о введении в области 
уполномоченного по правам 
предпринимателей

Депутаты с рабочим визитом 
посетили Варненский район 
Челябинской области

стр. 2

стр. 3
Принят областной закон,  
по которому маме будет выплачиваться 
ежемесячное пособие по уходу  
за ребенком, если малыш  
не был обеспечен местом  
в детском саду

стр. 5

стр. 6–7
Один день работы депутата 
Андрея Самсонова в своем  
Троицком избирательном 
округе № 27

маршрут – округ
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Южноуральские законодатели в трех 
чтениях одобрили изменения в Закон «Об 
условиях и порядке выдачи, в виде ис-
ключения, разрешения на вступление в 
брак на территории Челябинской области 
лицу, не достигшему возраста 16 лет».

Выступая перед парламентариями, 
председатель государственного коми-
тета по делам ЗАГС Челябинской об-

ласти Людмила Рерих пояснила суть предлагае-
мых поправок.

Раньше разрешение на брак несовершенно-
летних выдавала специальная комиссия, кото-
рая действовала при областном правительстве, 
теперь же подобная комиссия будет создана в 
органах ЗАГС.

При этом все особые обстоятельства несо-
вершеннолетних молодоженов будут внима-
тельно проверять органы опеки и полиция. 
Речь идет, в частности, о беременности несо-
вершеннолетней.

– Сначала все документы проверяются орга-
нами социальной защиты, – прокомментиро-
вала весь механизм действий Людмила Викто-
ровна. – Собираются необходимые документы 
и материалы, делается запрос в органы МВД 
и прокуратуру, чтобы выяснить, не поступало 
ли заявление об изнасиловании несовершен-
нолетней. Далее необходимо получение согла-
сия родителей несовершеннолетних на брак. 
Помимо всего прочего, проверяются бытовые 
условия и материальное положение семьи, в 
которой впоследствии будет воспитываться 
рожденный ребенок. После чего все материа-
лы направляются в специальную комиссию, 
которая создана при нашем государственном 
комитете. В нее также входят представители 
прокуратуры Челябинской области, МВД, ре-

гионального министерства здравоохранения 
и министерства социальных отношений. Все 
документы внимательно рассматриваются, и 
после этого принимается решение.

Стоит отметить, что комиссия заседает по 
мере поступления заявлений. В настоящий мо-
мент на рассмотрении специалистов находится 
одно такое заявление от 15-летней жительницы 
Челябинска.

Добавим, что вся процедура занимает не 
больше месяца.

Ирина ЯББАРОВА

в брак – по разрешению
Владимир МЯКУШ, председатель За-

конодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

– Я не сторонник таких «несовершенно-
летних» свадеб, ведь в 16 лет человек еще 
ребенок и подобные браки могут искалечить 
судьбы этих детей. 

К счастью, в Челябинской области браки 
среди несовершеннолетних заключаются 
редко, лишь в исключительных случаях. Как 
правило, в год на Южном Урале их регистри-
руется не более двух. Но лучше бы не было 
вообще.

Тем не менее все мы живем в реальном 
мире, и подобные случаи все-таки имеют 
место. Поэтому проект закона мы приняли 
сразу в трех чтениях.

Но я считаю, чтобы избежать ранних бра-
ков, с молодежью надо активно работать, 
воспитывать в них чувство ответственности 
перед семьей. Каждый человек должен по-
нимать, что семья – это основа благополу-
чия в жизни любого человека и для создания 
своей семьи надо достигнуть соответствую-
щего возраста. Ответственность лежит и на 
родителях, и на органах власти.

Александр ЖУРАВЛЕВ, вице-спикер областного парламента, председатель коми-
тета по социальной и молодежной политике, культуре и спорту (фракция «Единая 
Россия»):

– К бракам среди несовершеннолетних лично я отношусь отрицательно и как врач, и как граж-
данин общества. Потому что дети не могут быть готовы к самостоятельной семейной жизни.

Но все-таки мы должны принимать во внимание различные обстоятельства, которые слу-
чаются в жизни. Поэтому на заседании Законодательного Собрания был одобрен новый проект 
закона, который предполагает, что в виде некоторых исключений разрешение на брак несовер-
шеннолетних будет выдавать специальная комиссия, созданная при органах ЗАГС. Основанием 
для разрешения такого брака считается беременность несовершеннолетней.

Закон вступит в силу уже в ближайшем будущем, после подписания и опубликования в 
средствах массовой информации.

конкурс на маршрут
На минувшем заседании парламента сразу в 

трех чтениях был принят и еще один закон, касаю-
щийся сферы маршрутных перевозок. Он касается 
внесения изменений в статьи 7 и 9 регионального 
Закона «Об организации транспортного обслужи-
вания населения автомобильным транспортом по 
межмуниципальным маршрутам на территории 
Челябинской области».

По данным пресс-службы областного парламен-
та, внесение изменений в действующий закон 
подготовлено с целью уточнения порядка про-

ведения конкурса на право заключения договора об осу-
ществлении перевозок пассажиров и багажа перевозок по 
межмуниципальному маршруту.

Седьмая статья закона дополняется условием допуска 
к участию в конкурсе лиц, не имеющих в данный момент 
необходимого автотранспорта, но представивших пред-
варительный договор о передаче транспортных средств, 
удовлетворяющих требованиям конкурсной документа-
ции. В случае победы такого участника с ним заключается 
договор перевозок только при наличии договора о приоб-
ретении транспортных средств.

Поправки к девятой статье закона Челябинской об-
ласти об организации транспортного обслуживания по 
межмуниципальным маршрутам уточняют полномочия 
органа исполнительной власти в области контроля за тем, 
как перевозчики будут выполнять условия договора.

Депутаты Челябинской городской 
думы вышли с инициативой к своим кол-
легам из Законодательного Собрания ре-
гиона рассмотреть законопроект, задача 
которого – отразить общие принципы 
организации пассажирских перевозок 
авто- и электротранспорта на террито-
рии области. Законопроект был принят в 
первом чтении в четверг, 30 августа, на 
22-м заседании депутатов Законодатель-
ного Собрания Челябинской области.

Отметим, что сейчас на Южном Урале 
нет единого закона, регулирующего 
данную сферу. В настоящее время 

в области действует закон об организации 
пассажирских перевозок по межмуници-
пальным маршрутам. При этом органы 
местного самоуправления наделены правом 
самостоятельно регулировать отношения по 
организации транспортного обслуживания 
населения на территории муниципальных 
образований. В то же время отсутствие еди-
ного подхода приводит  к сложностям в 
регулировании данной сферы, в т.ч. в отно-
шениях между перевозчиками и органами 
местного самоуправления. 

В предложенном законопроекте отражены 
права и обязанности всех задействованных в 
процессе пассажирских перевозок сторон. 

– Принятие регионального закона об 
общих принципах пассажирских перевозок 
поможет навести порядок на этом рынке, 
– уверен глава города Челябинска, предсе-
датель городской думы Станислав Мошаров. 
– У нас есть закон, который регламентирует 
правила перевозок между муниципалитета-
ми. Внутри муниципалитетов есть свои пра-
вила, а общего закона для всего региона нет. 
В этом законе определены основные принци-

пы, по которым должны работать все пере-
возчики внутри муниципалитета. Там есть 
основные понятия, есть требования, которые 
предъявляются к конкурсам, которые будут 
проводиться. И эти правила будут одинаковы 
для всей области. 

Как отметил Станислав Иванович, сейчас 
некоторые недобросовестные перевозчики 
пользуются отсутствием законодательной 
базы, что, в свою очередь, негативно сказы-
вается как на самих перевозках, так и на каче-
стве обслуживания пассажиров.

Ольга СуВОРОВА

поехали…

защищать  
и приумножать

Областные депутаты приняли 
Закон «Об Уполномоченном по пра-
вам предпринимателей в Челябин-
ской области». Он регулирует поря-
док работы и определяет основные 
задачи уполномоченного. 

Как мы рассказывали в прошлом номе-
ре, необходимость введения должности 
Уполномоченного по правам предпри-

нимателей в субъектах Российской Федерации 
предусмотрена Указом Президента Российской 
Федерации от 7 мая 2012 года. Однако речь о 
том, что в нашей стране появится такая долж-
ность, шла еще ранее – в начале февраля на 
форуме «Россия-2012». Тогда об этом говорил 
председатель Правительства РФ Владимир Пу-
тин. Действие такого института предлагалось 
распространить на все регионы. 

По словам Владимира Путина, федераль-
ный уполномоченный получит особый про-
цессуальный статус, а вместе с ним и право 
«отстаивать интересы предпринимателей 
в суде, рассматривать их жалобы, вносить 
предложения в органы государственной вла-
сти, а также приостанавливать ведомствен-
ные нормативные акты до решения суда и в 
качестве обеспечительной меры обращаться 
в суд с оперативным приостановлением дей-
ствий чиновников». Сейчас, как сообщили в 
Законодательном Собрании области, разра-
батывается проект федерального закона об 
Уполномоченном при Президенте РФ. 

Что касается Закона Челябинской области, 
то в соответствии с ним Уполномоченный 
по правам предпринимателей будет взаи-
модействовать с органами государственной 
власти, некоммерческими организациями 
и другими юридическими лицами. Также в 
его обязанности входит проведение личного 
приема и рассмотрение жалоб по вопросам 
предпринимательской деятельности, вне-
сение предложений по совершенствованию 
законодательства, аналитическая и инфор-
мационная работа по вопросам защиты прав 
предпринимателей.

озерЧане выберут 
сити-менеджера

Депутаты одобрили кандидатуры трех 
представителей Законодательного Собра-
ния и губернатора Челябинской области 
в конкурсную комиссию Озерского город-
ского округа, формируемую для проведе-
ния конкурса на замещение должности 
главы местной администрации.

Это первый заместитель председателя 
Законодательного Собрания Юрий Кар-
ликанов, заместитель председателя 

Законодательного Собрания Семен Мительман 
и начальник управления организационной и 
контрольной работы правительства Челябин-
ской области Александр Токий.

Напомним, что 18 июля Собрание депутатов 
Озерского городского округа приняло реше-
ние провести 3 октября конкурс на замещение 
должности главы администрации Озерского 
городского округа.
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77 миллионов – для детей
Именно такую сумму выделят из бюджета региона  

для малообеспеченных семей.

В минувший четверг, 30 августа, на 22-м заседании депутатов 
областного парламента был принят проект закона о внесении из-
менений в региональный Закон «О наделении органов местного 

самоуправления государственными полномочиями по социальной под-
держке отдельных категорий граждан». 

После вступления его в силу органы местного самоуправления получат 
государственные полномочия в части назначения и выплаты пособия по 
уходу за ребенком в возрасте от полутора до трех лет. Также в проекте 
закона установлена методика расчета субвенций местным бюджетам. Тра-
тить данное денежное пособие органы местного самоуправления должны 
будут на осуществление переданных государственных полномочий. 

Стоит отметить еще и такие нюансы в законопроекте. Ежемесячное 
пособие по уходу за ребенком от полутора до трех лет «назначается на 
третьего или последующих детей из малообеспеченных семей, рожден-
ных начиная с 1 января 2013 года» (цитата из финансово-экономического 
обоснования к закону). Поэтому затраты на выплату ежемесячных посо-
бий по уходу за детьми данной возрастной категории в областном 
бюджете будут предусмотрены на 2014 год и плановый период с 2015 и 
2016 годов. При этом, исходя из численности малообеспеченных семей, 
которым положено данное пособие, и с учетом изменения величины 
прожиточного минимума (в размере которого и будет пособие), из об-
ластного бюджета на 2014 год потребуется выделить около 77 миллио-
нов 373 тысяч рублей.

акцент на взаимодействие
На 22-м заседании Законодательного Собрания Челябинской 

области был принят проект закона «О порядке взаимодействия 
органов муниципального жилищного контроля с уполномочен-
ным органом исполнительной власти Челябинской области, 
осуществляющим региональный государственный жилищный 
надзор, при организации и осуществлении муниципального жи-
лищного контроля на территории Челябинской области». Законо-
проект приняли в первом чтении, и его еще предстоит доработать 
с учетом поступивших поправок. 

Данный законопроект дает трактовку основным фигурируемым 
в нем понятиям – объясняет, что такое органы муниципального 
жилищного контроля и орган регионального государственного 

жилищного надзора. Также в законопроекте сделан акцент на взаимо-
действие органов муниципального жилищного контроля с органом ре-
гионального государственного жилищного надзора и детально прописаны 
обязанности каждой из сторон. 

Региональные власти целе-
направленно работают над ре-
шением проблемы дефицита 
детсадовских мест, но на карте 
Челябинской области пока есть 
территории, где этот вопрос по-
прежнему актуален. Потребуется 
время, чтобы обеспечить всех 
детей местами в детских садах. 
Но как быть тем родителям, у 
которых этого времени нет?

Понятно, что невозможность 
«пристроить» своего малы-
ша в детский сад заставляет 

маму отложить выход на работу, а 
значит, и на материальном состоянии 
семьи такая ситуация отражается не 
лучшим образом.

Проблема дефицита дошкольных 
мест – на постоянном контроле и об-
ластного правительства, и депутатов 
Законодательного Собрания Челябин-
ской области.

На заседании областного парла-
мента, которое состоялось 30 августа, 

депутаты приняли проект закона «О 
ежемесячном пособии по уходу за 
ребенком в возрасте от полутора до 
трех лет».

Как пояснила министр социаль-
ных отношений Челябинской области 
Ирина Гехт, в соответствии с этим за-
конопроектом маме будет выплачи-
ваться ежемесячное пособие по уходу 
за ребенком, если малыш не был обе-
спечен местом в детском саду.

– Проектом закона Челябинской 
области предусматривается введение 
ежемесячного пособия по уходу за 
третьим или последующим ребенком, 
рожденным начиная с 1 января 2013 
года, в возрасте от полутора до трех 
лет в семьях со среднедушевым дохо-
дом, размер которого не превышает 
величину прожиточного минимума в 
Челябинской области, – прокоммен-
тировала Ирина Альфредовна. – Еже-
месячное пособие в размере прожи-
точного минимума, установленного 
в регионе, будет назначаться, если 
ребенок не обеспечен местом в дет-
ском саду или не может его посещать 
по медицинским показаниям.

Учитывая, что размер пособия 
утвержден на уровне прожиточного 
минимума в субъекте Российской Фе-
дерации, то в настоящий момент это 
5704 рубля. На следующий год сумма 
будет выше, поскольку она постоянно 
индексируется. Кроме того, обращаем 
внимание: законопроект депутаты 
приняли в трех чтениях, но в силу он 
вступит лишь с 1 января 2013 года. Это 
значит, что первые выплаты в области 
начнутся не раньше июля 2014 года.

Депутаты Законодательного 
Собрания Челябинской области 
внесли изменения в региональ-
ный Закон «О бюджете Челябин-
ского областного фонда обяза-
тельного медицинского страхо-
вания на 2012 год и на плановый 
период 2013 и 2014 годов».

С докладом по этому вопросу 
перед парламентариями вы-
ступил исполнительный ди-

ректор Челябинского ФОМСа Михаил 
Вербитский.

Как пояснил Михаил Григорьевич, 
необходимость внесения изменений 
связана с увеличением доходов и 
расходов бюджета ФОМСа.

Доходная часть увеличивается 
за счет уточнения прогноза безвоз-

мездных поступлений и неналого-
вых доходов на 1 миллиард 433,1 
миллиона рублей. Неналоговые до-
ходы составляют 14 миллионов 133,8 
тысячи рублей, сумма безвозмезд-
ных поступлений – 1 миллиард 419 
миллионов рублей.

Кроме того, увеличивается и рас-
ходная часть бюджета ФОМСа – поч-
ти на 42 миллиона рублей. 

Деньги планируется направить 
на диспансеризацию пребываю-
щих в стационарных учреждениях 
детей-сирот и детей, находящихся 
в трудной жизненной ситуации, – 
5 миллионов 409,7 тысячи рублей. 
36 миллионов 568,8 тысячи рублей 
будет направлено на дополнитель-
ную диспансеризацию работающих 
граждан.

– С учетом изменений поменя-
лись и параметры бюджета ФОМСа, 
– добавил Михаил Григорьевич. 
– Доходная часть на сегодняшний 
день составляет 21 миллиард 433,9 
миллиона рублей, расходная – 23 
миллиарда 673,8 миллиона рублей. 

Дефицит – 2 миллиарда 239,9 мил-
лиона рублей.

Кроме того, Михаил Вербитский 
добавил, что предлагается устано-
вить нормированный страховой за-
пас фонда на 2012 год в размере 1,6 
миллиарда рублей.

Проект закона «О внесении изме-
нений в Закон Челябинской области 
«О бюджете Челябинского областного 
фонда обязательного медицинского 
страхования на 2012 год и на плановый 
период 2013 и 2014 годов» был принят 
депутатами сразу в трех чтениях.

Владимир МЯКУШ, председатель Законодатель-
ного Собрания Челябинской области, председатель 
комитета по бюджету и налогам (фракция «Единая 
Россия»):

– Обсуждая изменения в бюджет Челябинского фонда 
обязательного медицинского страхования, депутаты от-
метили, что дефицит хоть и сократился на 1,4 миллиарда 

рублей, тем не менее сумма еще внушительная – 2,2 миллиарда рублей.
Наши рекомендации руководителю Челябинского фонда обязательного 

медицинского страхования – активно работать по привлечению дополни-
тельных средств из федерального ФОМСа. Задача поставлена к концу года 
этот дефицит ликвидировать.

«детсадовское» пособие

Александр ЖУРАВЛЕВ, вице-спикер Законода-
тельного Собрания Челябинской области, пред-
седатель комитета по социальной и молодежной 
политике, культуре и спорту (фракция «Единая Рос-
сия»):

– Принятие законопроекта «О ежемесячном пособии по 
уходу за ребенком в возрасте от полутора до трех лет», по 

сути, продолжение той политики, которую мы проводим в плане государ-
ственной поддержки семьи. Пособие будут получать мамы, чьи ребятишки 
по объективным причинам не устроены в детский сад: отсутствие мест или 
болезнь малыша, которая не позволяет ему находиться в организованном 
коллективе. Это в какой-то степени позволит компенсировать расходы 
по содержанию ребенка. Но стоит иметь в виду, что будет учитываться 
подушевой доход семьи и пособие станет выплачиваться на уровне про-
житочного минимума Челябинской области. 

Уже примерно просчитан бюджет, который будет необходим на 2014 год 
для выполнения этих обязательств. Это порядка 80 миллионов рублей.   
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Пасмурная погода ничуть не испортила 
самый яркий осенний праздник – День 
знаний. По всей области прошли торже-
ственные линейки, посвященные перво-
му сентября.

Встреча школьников и учителей лицея 
№ 11 состоялась в самом центре юж-
ноуральской столицы – на театральной 

площади. С Днем знаний ребят поздравили не 
только учителя, но и представители органов 
власти. 

На торжественной линейке присутствовал 
председатель Законодательного Собрания Че-
лябинской области Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия»).

– Сегодня, первого сентября, праздник у 
всех жителей Челябинской области, – обра-
тился спикер областного парламента ко всем 
присутствующим на школьной встрече. – Ты-
сячи школ региона распахнули двери для своих 
учеников. Не секрет, что в Челябинской области 
многое делается для того, чтобы система об-
разования соответствовала всем современным 
стандартам, постоянно совершенствовалась. 
Система образования Южного Урала входит 
в десятку лучших среди регионов Российской 
Федерации. Это заслуга губернатора, прави-
тельства области, Законодательного Собрания, 
органов муниципальной власти и, конечно 
же, южноуральских педагогов. Ведь не зря мы 
частенько замечаем, что будущее России – в 
руках учителей. Это действительно так. И с се-
годняшнего дня это будущее сядет за парты, 
откроет учебники, тетради. И оттого, насколько 
грамотным, культурным, образованным и па-
триотичным мы сумеем его воспитать, зависит 
будущее всей страны. Только наши совместные 
усилия смогут сделать наше будущее счастли-
вым. От всей души поздравляю жителей об-
ласти, школьников, студентов, родителей, пе-
дагогов с Днем знаний! Желаю успехов, радости 
от новых достижений.

Кстати, для Владимира Викторовича этот 
день стал по-настоящему особенным. Перво-

го сентября его дочь Виктория закончила на-
чальную школу и пошла в пятый класс. Спикер 
южноуральского парламента признался: вол-
нуется, пожалуй, больше дочки, ведь учеба в 
среднем школьном звене сложнее, появляются 
новые предметы, а значит, придется учиться 
еще усерднее.  

– Если до этого дочке с уроками помо-
гала мама, то теперь я, наверное, стану ее 
главным помощником по всем техническим 
предметам: математике, физике, – заме-
тил Владимир Викторович. – Будем вместе 
учиться. Но сегодня праздник. И мы не ста-
нем изменять нашей семейной традиции. 
Ведь каждое первое сентября мы организу-
ем семейный праздничный обед с подарка-
ми для Виктории и вкусным тортом, самый 
лучший кусочек которого всегда достается 
дочке.

Сама Виктория призналась: соскучилась по 
одноклассникам, и ей не терпится снова сесть 
за парту.  

Слова напутствия для всех ребят прозвучали 
от директора лицея № 11. Елена Куприянова по-
здравила всех присутствующих на праздничной 
линейке с началом нового учебного года.

– Тысячу лет назад один мудрец сказал: 
«Дайте мне точку опоры, и я переверну весь 
мир». А я хочу добавить: если переворачивать, 
то только в положительную сторону, – обра-
тилась к школьникам, их родителям и учите-
лям Елена Владимировна. – А точка опоры, 
по-моему, – это знания, образование, школа. 
Потому что чем образованнее человек, тем 
красочнее карта его жизни.

– От всего сердца поздравляю жителей Че-
лябинской области с Днем знаний! Желаю успе-
хов. Пусть каждый родитель гордится своим 
ребенком, его победами и достижениями. Ведь 
дети – это главное наше богатство, главная цен-
ность жизни. И в наших руках – их счастье, их 
успехи, – сказал Владимир Викторович.

Совсем скоро осень начнет радовать нас 
своими яркими красками, но уже сейчас 
настроение у большинства южноураль-
цев почти осеннее. Причина – не дождики 
и прохладная погода, а начало учебного 
года.

Первого сентября несколько тысяч юных 
южноуральцев переступили порог 
школы. Летние каникулы позади, пора 

снова браться за учебники.
Учеников и преподавателей школы № 87 с 

началом нового учебного года поздравил де-
путат Законодательного Собрания Челябинской 
области Николай Янов (фракция «Единая Рос-
сия»).

Стоит отметить, что 87-я – это подшефная 
школа парламентария, поэтому он всегда с осо-
бым трепетом относится ко всем мероприятиям, 
которые здесь проходят, активно поддерживает, 
помогает развивать техническую базу учебного 
заведения.

Благодаря финансовой поддержке Николая 
Ивановича в холле первого этажа школы был 
проведен ремонт, заменен линолеум в кабинете 
технологии. Для школы были приобретены га-
зонокосилка, футбольная сетка и волейбольная 
сетка для стадиона школы. 

Из областного бюджета был выделен один 
миллион 640 тысяч рублей, на эти деньги об-
новились столовая, спортивный зал, санузлы. 
Были установлены пластиковые окна, заменена 
входная группа.

Так что в бескрайние просторы океана зна-
ний школьники отправляются под обновленны-
ми парусами.

– 1 сентября – особенный день, – обра-
тился к школьникам Николай Янов. – В этот 

день, несмотря ни на какие 
погодные условия, у всех 
праздничное настрое-
ние. От всей души желаю 
школьникам успехов в 
учебе, которые обязатель-
но будут радовать ваших 
родителей и учителей. Осо-
бые пожелания – в адрес 
первоклашек. У вас впере-

ди много всего интересного, пока еще неиз-
веданного вами. Желаю, чтобы каждый, кто 
сегодня впервые услышал школьный звонок, 
обязательно нашел в этих стенах хороших и 
верных друзей, узнал много нового и полез-
ного. Нельзя забыть и про старшеклассников, 
у которых впереди экзамены, дорога в новую, 
уже студенческую жизнь. Этот год будет для вас 
непростым, поэтому искренне желаю, чтобы 
каждый будущий выпускник быстро и легко 
втянулся в школьную работу, в подготовку к 
предстоящим выпускным экзаменам.

К словам поздравления с Днем знаний при-
соединилась директор школы № 87 Татьяна Аба-
кумова. Она пожелала всем ученикам удачного 
учебного года, новых достижений. Кроме того, 

выразила огромную благодарность депутату за 
помощь в подготовке школы к новому учебному 
году.

Кстати, в этом году не обошлось без нов-
шеств. Впервые 87-я совместно со спортивной 
школой «Факел» набрала первый футбольный 
класс, в котором будут учиться 25 ребятишек. 

Всего за школьные парты в этом году сядет 
525 учеников, 75 из них – первоклашки. В об-
щей сложности школа открыла в этом году три 
первых класса по 25 человек.

праздник знаний

Владимир Мякуш со своей дочкой: 
«Волнуюсь, наверное, больше, чем она».

краски осени

Николай ЯНОВ, депутат Законода-
тельного Собрания Челябинской обла-
сти (фракция «Единая Россия»):

– Как депутат Законодательного Собра-
ния стараюсь всячески помогать своим под-
шефным образовательным учреждениям: 
за прошедшие летние каникулы нам удалось 
преобразить 87-ю школу, провести хороший 
ремонт. Уже есть планы и на будущее, будем 
работать.

День знаний – праздник для всех. В этот 
день всегда особое настроение, которым хо-
чется поделиться с каждым. От всей души 
желаю всем школьникам успехов, покоре-
ния новых образовательных вершин.

школьная пора
И на этот раз синоптики ошиблись, по-

обещав в День знаний дождливую погоду. 
Хоть с самого утра по небу и ходили тучи, 
но они не решились испортить первоклаш-
кам 1 сентября.

Перед школой № 62 выстроилась друж-
ная колонна кадетов. Праздничную 
атмосферу создавали не только яркие 

букеты цветов, заполонившие все вокруг, но и 
нарядная форма ребят, строгие зеленые гимна-
стерки и красные береты. А еще глаз радовали 
новые пластиковые окна актового зала, которые 
выходили прямо на площадь, где проходило 
торжество. В них, словно в огромных зеркалах, 
отражался разноцветный парад учеников.

Новые окна появились благодаря помощи 
депутата Законодательного Собрания Челя-
бинской области, секретаря политсовета Цен-
трального местного отделения партии «Единая 
Россия», ректора Южно-Уральского государ-
ственного университета Александра Шестакова. 
Обещание выделить средства на установку окон 
депутат дал три месяца назад на последнем 
звонке, куда был приглашен руководством 
школы. Он сдержал слово и приехал к своим 
подопечным не только для того, чтобы по-
здравить виновников торжества, но и увидеть 
новые окна, а также пообщаться с директором. 
Любовь Дмитриевна Кондратенкова гостепри-
имно встретила шефов, рассказала о готовности 
школы к новому учебному году, поделилась 
планами на будущее. 

В этот день в школе состоялось еще одно ра-
достное событие – открытие нового спортивного 
стадиона. В этом помогла городская админи-
страция, руководство которой также участвова-
ло в торжественной линейке.

Оксана ХуДЯКОВА

лето – это маленькая жизнь
29 августа депутат Законодательного Со-

брания Челябинской области Петр Дементьев 
(фракция «Единая Россия») принял участие в 
мероприятиях, посвященных подведению 
итогов летней кампании в Калининском райо-
не «Лето – это маленькая жизнь». 

На празднике были отмечены победители 
и участники турниров спортивного лета 
– 2012, руководители и тренеры спортив-

ных и общеобразовательных школ района. 
Организаторы праздника заметили: за лето 

были созданы благоприятные условия для инте-
ресного и полноценного досуга детей и подростков, 
привлечено максимальное число детей и привиты 
навыки рационального использования своего сво-
бодного времени в период летних каникул.

инвестиции в будущее
Депутатская помощь депутата Александра 

Федорова (фракция «Единая Россия») учеб-
ным заведениям Ленинского района носит 
плановый характер – совместно с директо-
рами школ округа определяется круг наи-
более важных проблем, а после обсуждения 
утверждается план действий. 

В настоящее время шефская работа про-
водится в 11 школах Ленинского района 
Челябинска (всего в районе 19 школ), в 

которых обучается около 8,5 тысячи учащихся. 
Челябинские трубопрокатчики проводят большую 
работу для обеспечения нормальных условий в 
учебных заведениях – от ревизии и промывки си-
стемы теплоснабжения до восстановления ограж-
дения по периметру школ и ремонта спортивных 
тренажеров на школьной площадке. Если назы-
вать цифры, то в прошлом году шефская помощь 
была оказана на 2,5 миллиона рублей, в 2012 году 
–  еще больше.

– Мне небезразлично, каким будет наш Челя-
бинск завтра, какие люди в нем будут жить. Сегод-
ня мы строим наше будущее, создаем фундамент 
для дальнейшего динамичного развития. И нет 
более рационального способа вложения средств, 
чем в воспитание детей! Это наши инвестиции в 
будущее, которое сегодня сидит за партой, – особо 
подчеркнул депутат Александр Федоров.
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Владимир МЯКУШ, председатель Законода-
тельного Собрания Челябинской области (фракция 
«Единая Россия»):

– Во время встреч с депутатским корпусом муници-
пального района состоялся довольно откровенный раз-
говор о тех проблемах, которые волнуют население.

Злободневный на сегодняшний день вопрос – оказа-
ние поддержки начинающим учителям. Молодым пре-
подавателям трудно приобрести жилье, обустроиться 
на селе без государственной поддержки. Решено этот 
вопрос проработать, возможно, появится необходимость 

разработать региональную, а может и федеральную, 
программу для закрепления учителей на селе. 

Много внимания уделили обсуждению вопросов, 
связанных с модернизацией здравоохранения. Наши 
коллеги высказали предложение по пересмотру дис-
локации медицинских учреждений в Южном округе. 
Этот вопрос также взят на контроль, депутаты Законода-
тельного Собрания обратились с поручением к Челябин-
скому фонду обязательного медицинского страхования 
и министерству здравоохранения проработать эту тему 
совместно с главой Варненского района.

29 августа председатель Законодательного Собрания Челя-
бинской области Владимир Мякуш (фракция «Единая Россия») с 
рабочим визитом посетил Варненский муниципальный район. 
Вместе со спикером Заксобрания в районе  работали депутаты 
областного парламента от Южного избирательного округа Вла-
димир Ильиных (фракция «Единая Россия») и Владимир Коно-
валов (фракция «Единая Россия»). Парламентарии посетили не-
сколько социально важных объектов, встретились с жителями, 
депутатским корпусом местного районного собрания, обсудили 
имеющиеся проблемы на селе, а также пути их решения.

На сегодняшний день Вар-
ненский детский сад уком-
плектован более чем на сто 

процентов. В общей сложности до-
школьное учреждение посещают 136 
ребятишек. Не так давно здесь была 
открыта дополнительная группа для 
малышей от двух с половиной до трех 
лет. 

– Наше дошкольное учреждение 
– комбинированного вида второй 
категории, – рассказала заведующая 
детским садом Ольга Овсянникова. 
– На сто процентов укомплектовано 
педагогическим кадрами: есть свой 
музыкальный работник, учитель-
логопед, педагог-психолог. Наши 
воспитатели – наша гордость, они 
неоднократно занимали призовые 
места в районном конкурсе профес-
сионального мастерства.

Парламентарии пришли в гости 
к малышам не с пустыми руками. В 
рамках реализации программы по 
оснащению детских садов игрушка-
ми заместитель председателя об-
ластного парламента, депутат Зак-

собрания от Южного избирательного 
округа Владимир Ильиных сделал 
ребятам по-настоящему волшебный 
подарок: большие куклы для дево-
чек, конструкторы, мягкие собачки 
и медвежата – все это и многое дру-
гое теперь по праву принадлежит 
малышам.

Кстати, воспитанники детского 
сада в долгу не остались. Для высо-
ких гостей детсадовцы подготовили 
настоящий концерт с выступлением 
оркестра, танцами и песнями.

подарки для самых маленьких

Владимир ИЛьИНыХ, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

– Наверное, во многих районах области, особенно 
в сельских, есть три главные проблемы: газ, дороги и 
вода, – но за ними кроются и другие, которые кажутся не 
такими серьезными, но тем не менее и их надо решать. 
Именно поэтому у нас действует партийная программа 

по оснащению детских садов игрушками. 
Не секрет, что сегодня игрушки очень дорогие, особенно куклы для 

девочек, которые, как правило, стоят от 500 до 2000 рублей, поэтому не 
все родители, да и дошкольные учреждения могут себе позволить их при-
обрести. В рамках реализации данной программы мы приобретаем для 
воспитанников детских садов современные игрушки, которые долго будут 
радовать малышей.

Ольга ОВСЯННИКОВА, заведующая детским са-
дом имени В.Т. Иващенко села Варна:

– Таким замечательным подаркам рады не только 
наши ребятишки, но и мы, педагоги. Ведь мы, как пра-
вило, стараемся закупить побольше игрушек, но поде-
шевле, порой делаем их своими руками. Помогает нам 
и администрация района и села. Но таких современных, 
красивых, необычных игрушек, конечно, у нас мало, и это 

для нас хорошее подспорье.

Владимир МЯКУШ, председатель Законода-
тельного Собрания Челябинской области (фрак-
ция «Единая Россия»):

– Многофункциональные центры созданы уже в 
нескольких городах и районах Челябинской области. 
Они призваны предоставлять услуги жителям области 
по всем направлениям. Человек, придя в такой центр, 
получает возможность решить многие вопросы в одном 
месте, при этом не надо ходить по многочисленным 
инстанциям и предоставлять различные документы. По 
сути, это и есть работа одного окна. 

Такие центры уже хорошо себя зарекомендовали. 
Губернатор и правительство Челябинской области 
поставили цель – создать подобные многофункцио-
нальные центры в каждом муниципальном образо-
вании, чтобы жители всех населенных пунктов имели 

возможность получать государственные услуги без 
проволочек. 

И здорово, что подобный центр в скором будущем 
будет открыт и в Варненском районе, ведь сюда при-
езжают жители из многих сел, и для них должны быть 
созданы все условия для решения своих проблем.

Надо отметить, что здесь проведена большая ра-
бота, помещение, отведенное под Варненский МФЦ, 
приличное, отделанное в современном стиле, сейчас 
решаются вопросы по оборудованию и мебели. Остает-
ся пока нерешенным вопрос укомплектования штата. 
Но эту проблему мы обсудили с главой Варненского 
муниципального образования Сергеем Маклаковым, 
постараемся решить ее на уровне областного прави-
тельства, чтобы уже в ноябре-декабре этот центр за-
работал и люди не испытывали никаких неудобств.

Посетили депутаты и будущий многофунк-
циональный центр, строительство которого 
недавно было завершено в Варне. В настоя-
щий момент решается вопрос с оснащением 
его мебелью и всей необходимой техникой.

Правда, нерешенным до сих пор был кадро-
вый вопрос – в бюджете района нет средств на 
эти цели. Познакомившись с МФЦ, Владимир 
Мякуш пообещал помощь.

в новую школу – 
за новыми знаниями

Сергей МАКЛАКОВ, глава Варненского муниципального 
района: 

– Школа была довольно старая, морально себя исчерпала, и 
поэтому ремонт здесь был необходим. К счастью, у нас получилось 
осуществить задуманное: школа не только была хорошо отремонти-
рована, но и оснащена всем необходимым. В общей сложности на 
ремонтные работы было потрачено 12 миллионов 800 рублей.

мфц: кадровый вопрос
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ть варненский район: все вопросы важны

Владимир Мякуш и депутаты оценили 
и ремонт в местной школе. За лето школа 
заметно преобразилась, здесь прошел 
капитальный ремонт практически всех 
помещений.

Своим обновленным видом ребят по-
радуют столовая, спортивный зал, 
учебные кабинеты, оборудованные 

с учетом последних образовательных стан-
дартов.

Пройдя по школьным кабинетам, област-
ные парламентарии заметили: современная 
сельская школа ничуть не уступает общеоб-
разовательным учебным учреждениям Че-
лябинска и других крупных городов Южного 
Урала.

Продолжение в следующем номере

Визит южноуральских законодателей начался с посещения детского 
сада имени В.Т. Иващенко села Варна.
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Андрей САМСОНОВ, депутат Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

– Сегодня много говорится о патриотическом воспитании подрастающего поколения. И я 
уверен, что можно воспитать патриотизм в наших детях, если поддерживать подобные на-
чинания ребят. Ведь эти ребята, прикасаясь к истории нашей страны, изучая ее, узнавая о тех 
подвигах, которые совершили наши солдаты в годы войны, через себя пропускают всю боль 
потерь. Они, как никто другой, по-настоящему понимают смысл лозунга «Никто не забыт и 
ничто не забыто», ведь им приходится общаться с ветеранами, с живыми свидетелями тех 
лет, участвовать в научных конференциях, посвященных Великой Отечественной войне, в 
поисковых экспедициях. Последняя такая экспедиция была этим летом. Школьники, побывав 
на Смоленщине, привезли с собой не только массу ярких впечатлений, главное их достиже-
ние – они нашли погибших в годы войны, подняли их останки. Теперь эти герои захоронены с 
почестями, как и положено. Каждый из этих ребят понимает: не должно быть забыто ни одно 
имя, все герои войны достойны, чтобы их подвиги помнили.

И этот музей, на мой взгляд, имеет огромную пользу. Он учит ребят чтить память наших 
предков, уважать наше прошлое. Поэтому та работа, которую они вместе со своим руководи-
телем проводят, обязательно будет продолжена, а я всячески им буду помогать.

У нас уже в планах следующая поездка, на этот раз в Сталинград. Кроме того, хотим про-
вести хороший косметический ремонт музея. 

Нина МУРЗИНА, руководитель музея 
«Дни воинской славы» школы № 9 города 
Троицка:

– Наш музей существует с 1999 года. Сначала 
он был посвящен только Сталинградской битве, 
но позже, когда мы стали расширяться, появи-
лись экспонаты, рассказывающие в целом обо 
всех вехах российской истории. Немалая часть из 
них посвящена Великой Отечественной войне.

Надо отметить, среди школьников желаю-
щих вести исследовательскую работу очень мно-
го. Берем практически всех, кто хочет с нами 
работать. При музее действует две поисковые 
группы: 14 человек в младшей и 13 в старшей 
поисковой группе. Ребята начинают у нас зани-
маться с 3 – 4-го класса и продолжают до 11-го. 
И я заметила, что среди этих ребят нет ни одного 
равнодушного, циничного, каждый из них бе-
режно относится к этой работе.

В этом году благодаря финансовой помощи 
депутата Законодательного Собрания Челябин-
ской области Андрея Самсонова шестеро лучших 
наших воспитанников побывали на Смоленской 
земле, где приняли участие в поисках погибших 
солдат. Ребята настолько ответственно подошли 
к этой работе, с очень взрослым отношением, 
что ни разу за четыре дня, которые мы там про-
вели, никто из них не пожаловался на непростые 
походно-полевые условия. Благодаря их усили-
ям были подняты останки четырех солдат.

Также мы привезли с собой новые экспонаты: 
каски, гильзы, солдатские ботинки, химический 
карандаш. Не получилось взять с собой крем для 
обуви тех лет, который нашли, потому что прямо 
на глазах он распался.

Уже 13-й год в общеобразовательной 
школе Троицка № 9 действует музей 
«Дни воинской славы». За это время 

здесь создана уникальная экспозиция, ко-
торая рассказывает об истории Российского 
государства. Особое место в музее отведено 
экспозиции, посвященной Великой Отече-
ственной войне. Большинство документов, 
солдатских принадлежностей и даже воен-
ного обмундирования привезено самими 
школьниками с полей боевых сражений. 
При музее действует две группы поискови-
ков – младшего и старшего возраста, ребята 
работают с документами тех лет, проводят 
исследовательские работы, участвуют в по-
исковых работах, чтобы отдать дань памяти 
и с военными почестями захоронить героев, 
отдавших свои жизни за Великую Победу.

Этим летом отряд поисковиков стар-
шего возраста побывал в одной из таких 
экспедиций на Смоленской земле, где в 
ожесточенных боях погибло немало юж-
ноуральцев. Поездка состоялась благода-
ря финансовой помощи депутата област-
ного парламента Андрея Самсонова.

Жители Троицкого избирательно-
го округа № 27 утверждают: с 
депутатом им повезло, ведь Ан-

дрей Самсонов, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция 
«Единая Россия»), всегда реагирует на все 
обращения и просьбы троичан, охотно 
помогает, делает все, чтобы проблемы, 
имеющиеся в его округе, решались макси-
мально оперативно.

А округ у Андрея Александровича по сво-
им масштабам солидный. В общей сложно-
сти на его территории проживает чуть более 
98 тысяч избирателей. В состав Троицкого 
избирательного округа № 27 входит кроме 
самого Троицкого городского округа часть 
Октябрьского муниципального района, 
часть Троицкого муниципального района, 
а также несколько населенных пунктов Чес-
менского муниципального района.

Среди основных проблем, которые 
приходится решать депутату, – поддерж-
ка ветеранов, помощь школьникам, дет-
ским домам. Кроме того, остро в округе 
стоят вопросы газификации населенных 
пунктов, уличного и дворового освеще-
ния, дорог и благоустройства дворовых 
территорий.

На днях депутат побывал в своем окру-
ге с очередным рабочим визитом.

Венера ФАТТАХОВА, член совета обще-
ственной организации детей погибших за-
щитников Отечества «Память сердца»: 

– Мы со многими школами сотрудничаем, но 
самая крепкая дружба у нас со школой № 9, с ре-
бятами поисковых отрядов музея «Дни воинской 
славы». Мы присутствуем на всех знаменатель-
ных датах, мероприятиях. Основная наша цель – 
передать правдивую историю тех страшных лет, 
свидетелями которых мы были. Ведь мы воочию 
видели, как вся страна боролась за Победу, как 
жила все военные годы под девизом: «Все для 
фронта, все для Победы». 

Инициатива отправить ребят в Смоленск при-
надлежит руководителю нашей организации 
Александру Федоровичу Таирову. Именно он об-
ратился за помощью к Андрею Александровичу 
Самсонову. И спасибо огромное нашему депутату 
за то, что помог в организации этой поездки.

Ваня КУЛЕКОВСКИй, ученик 11а 
класса школы № 9, активист музея 
«Дни воинской славы»:

– В поисковой группе я уже седьмой 
год. Для меня эта работа имеет огром-
ное значение, ведь в Великой Отече-
ственной войне погиб мой прадед. Я два 
раза ездил на Волгоградскую землю, 
мы там нашли одного троичанина, в 
этом году подняли останки нескольких 
солдат из Смоленской земли.

Отразится ли моя сегодняшняя ра-
бота на будущей профессии? Не знаю, 
возможно. Мечтаю связать свою жизнь 
с военной авиацией, пойти по стопам 
своего брата, он у меня летчик.

троицкий избирательный 
округ № 27

Число избирателей: 98 075.
Место нахождения окружной избирательной ко-

миссии: 
город Троицк.
Состав избирательного округа:
Троицкий городской округ.
Часть Октябрьского муниципального района: Кара-

кульское сельское поселение, Крутоярское сельское поселение, 
Маякское сельское поселение, Октябрьское сельское поселе-
ние, Подовинное сельское поселение, Свободненское сельское 
поселение, Уйско-Чебаркульское сельское поселение.

Часть Троицкого муниципального района: Бобров-
ское сельское поселение, Карсинское сельское поселение, 
Ключевское сельское поселение, Клястицкое сельское по-
селение, Кособродское сельское поселение, Нижнесанар-
ское сельское поселение, Новомирское сельское поселе-
ние, Родниковское сельское поселение, Троицко-Совхозное 
сельское поселение, Чернореченское сельское поселение, 
Шантаринское сельское поселение, Яснополянское сельское 
поселение.

Часть Чесменского муниципального района: Но-
воукраинское сельское поселение, Тарутинское сельское по-
селение, Цвиллингское сельское поселение.

андрей самсонов:            мы реализуем все наказы

ТРОИЦК

Троицкий муниципальный район
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Уже год в Троицке действует интернет-студия для школьни-
ков и студентов, которая создана благодаря финансовой 
помощи депутата областного парламента Андрея Самсоно-

ва. Интернет-студия стала реализацией одного из наказов предвы-
борной кампании 2010 года.

Здесь ребята могут бесплатно воспользоваться Всемирной пау-
тиной, найти необходимый материал для рефератов, курсовых, ди-
пломных работ. Распечатать свои научные работы. На сегодняшний 
день здесь установлено десять компьютеров, которые подключены 
к безлимитному Интернету.

Кроме школьников и студентов бесплатным Интернетом могут 
пользоваться воспитанники детских домов, которые также являют-
ся подшефными у депутата. 

Во время визита Андрея Самсонова в интернет-студии находи-
лись ребята из Троицкого детского дома. Воспользовавшись случа-
ем, ребята поздравляли своих друзей и знакомых, которые живут в 
других населенных пунктах, с наступающим Днем знаний.

Андрей САМСОНОВ, депутат За-
конодательного Собрания Челя-
бинской области (фракция «Единая 
Россия»):

– Идея интернет-студии родилась в 
результате тесного общения с молоде-
жью в ходе избирательной кампании: 
в нашем городе много учебных заве-
дений, но многие ребята иногородние 
и проживают в общежитиях, доступа к 
современным информационным техно-
логиям большинство из них не имеет. И 
однажды на встрече прозвучало пред-
ложение как-то решить эту проблему. 

В результате в прошлом году в тор-
жественной обстановке была открыта 
интернет-студия. Воспользоваться Ин-
тернетом могут студенты и учащиеся. 
И как показала практика, студия поль-
зуется большой популярностью. В ме-
сяц сюда приходит порядка 250 – 300 
человек.

А в канун Дня знаний бесплатным 
Интернетом смогли воспользоваться 
воспитанники детского дома города 
Троицка. Ребятишки отправили поздра-
вительные открытки своим друзьям и 
знакомым, а также пообщались с ними в 
социальных сетях.

Кстати, в планах расширить интернет-
студию: поскольку желающих очень мно-
го, ребятам приходится ждать в очередях, 
а на каждого отводится не больше часа.

Люба ЛЯЛИНА, воспитанница детского 
дома города Троицка, ученица 6-го класса:

– Интернет – полезная вещь, можно най-
ти любую нужную информацию для учебы. 
Я, например, постоянно ищу какие-нибудь 
правила по русскому языку и математике. 
А еще мне нравится общаться с подругами 
в сетях «Вконтакте» и «Одноклассники». Вот 
сейчас как раз всем отправила поздравления 
с 1 Сентября.

Надежда ЕРЕМЕЕВА, руководитель дет-
ского дома города Троицка:

– Еще в прошлом году Андрей Алексан-
дрович Самсонов подарил нашему детскому 
дому ноутбуки, благодаря которым ребята 
теперь владеют информационными техноло-
гиями, особенно им нравится общаться друг 
с другом в социальных сетях. Мы даже завели 
страничку детского дома на сайте «Вконтакте» 
и в «Одноклассниках». 

Как мне кажется, для наших воспитанников 
это очень важно, ведь мы пытаемся решить 
главную задачу – проблему социализации ребят 
в обществе. А как еще расширить их круг обще-
ния? Вот Интернет здесь нам очень помогает, по 
крайней мере они учатся знакомиться с другими 
людьми, перестают «вариться» в своем замкну-
том пространстве. 

Сейчас у многих уже есть друзья, которые 
живут в других городах. 

Ирина ЯББАРОВА

Также Андрей 
С а м с о н о в 
вручил гран-

ты работникам куль-
туры Троицка. Из рук 
парламентария за-
служенные награды 
получили шестеро 
номинантов. Награж-
дение лучших прохо-
дило в нескольких но-
минациях: «Овация», 
«Новатор», «Дебют в 
профессии».

Андрей САМСОНОВ, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

– Поддержка сферы культуры – важная составляющая моей ра-
боты. Ведь в этой сфере трудятся удивительные люди, талантливые, 
неравнодушные к творчеству, делающие нашу жизнь прекрасней. 
Они умеют привить любовь, научить ценить все красивое, что нас 
окружает.

В планах – обновить материально-техническую базу учреждений 
культуры. Работу в этом направлении начнем уже осенью этого 
года. 

Марина ШАМАНОВА, балетмейстер Дома культуры горо-
да Троицка: 

– Эта награда для меня особенно ценна. Только с возрастом на-
чинаешь понимать, как важно, когда твои заслуги признают. 

Вся моя жизнь связана с городским Домом культуры, здесь про-
шло мое детство. И после учебы я вернулась сюда, но уже в качестве 
педагога. Сегодня в моей студии занимаются ребята от четырех лет. 
Нас приглашают на все городские мероприятия, ребята участвуют 
в фестивалях, конкурсах, занимают призовые места. Каждый из 
них – наша гордость.

Несколько лет назад наша студия получила звание образцовой.

Наталья ЧЕКОРСКАЯ, директор медицинского 
центра «Ваш доктор»:

– В нашем медицинском центре мы принимаем 
ветеранов войны труда бесплатно. Граждане данной 
категории могут записаться к врачам разных спе-
циальностей: кардиологу, неврологу, эндокринологу. 
Также мы проводим ультразвуковое исследование, 
диагностику.

Врачи, которые принимают ветеранов, работают 
в больницах Троицка и Челябинска, это в основном 
специалисты областной больницы, железнодорожной 
больницы, а также некоторых частных медицинских 
центров. 

Стоит отметить, что медики к нам едут с большим 
желанием, потому что понимают: данная категория 
людей должна получать максимум внимания и высоко-
квалифицированной медицинской помощи. 

Нина Николаевна 
ОСЛОПОВСКАЯ, вете-
ран, пациентка меди-
цинского центра «Ваш 
доктор»:

– Об этом центре узна-
ла из газеты, там же был 
указан номер телефона, 
по которому можно по-
звонить и записаться к 
нужному врачу. Это ока-
залось очень кстати, мне 
как раз нужно было сде-

лать УЗИ. Если честно, в этом медицинском центре я в 
первый раз, но мне здесь все нравится: уютная обста-
новка, внимательные врачи, хорошее оборудование, а 
главное – бесплатно и нет очередей.

Андрей САМСОНОВ, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

– Нам удалось наладить хорошее сотрудничество с медицинским 
центром «Наш доктор». Я еще в ходе избирательной кампании не-
однократно говорил о том, что поддержка ветеранского движения, 
особенно все, что касается медицинского обслуживания этой кате-
гории граждан, для меня в приоритете. И сейчас уже можно сказать, 
что нам удалось решить эту проблему. Цифры говорят за себя: почти 
тысяча ветеранов за эти четыре месяца получили квалифицирован-
ную медицинскую помощь.

Сейчас в планах решить вопрос по бесплатному анализу крови для 
ветеранов. Если нам это удастся, то, по сути, наши ветераны будут по-
лучать комплексное медицинское обслуживание – от анализа крови 
до диагностики и назначения лечения. Уже есть договоренность с 
клиниками, которые занимаются анализом крови, очень надеемся, 
что в скором времени и эту услугу будем предоставлять.

Медицинский центр «Ваш док-
тор» в Троицке работает не 
первый год. Все медицинские 

услуги в современном центре платные, но 
только не для ветеранов войны и труда. 
Благодаря финансовой помощи Андрея 
Самсонова пожилые люди получают здесь 
консультации специалистов бесплатно, а 
также имеют возможность бесплатно 
пройти диагностику.

Прием осуществляется по записи, ко-
торая ведется в общественной приемной 
депутата. Взаимодействие между меди-
цинским центром и приемной четко от-
лажены.

андрей самсонов:            мы реализуем все наказы
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кубок привезут в Челябинск
На озере Тургояк, 

на базе яхт-клуба 
«Чайка» (г. Миасс), 27 
августа завершился 
открытый чемпионат 
России по матчевым 
гонкам III grade ISAF 
– Кубок Игоря Корот-
кевича – 2012. 

На базе яхт-клуба «Чайка» собралось 14 команд из раз-
личных регионов России, в том числе из Москвы, Санкт-
Петербурга, Омска, Казани, Челябинска, Миасса и многих 

других. В рамках международного матч-рейса состязались опыт-
ные гонщики из России и зарубежья. Все экипажи выступали на 
шести однотипных яхтах «Нева» класса «Минитонник» длиной 6,5 
метра. Между участниками гонки они распределялись по жребию. 
Это позволило объективно оценить мастерство и подготовленность 
яхтсменов. Сильнейшие экипажи определялись по количеству по-
бед и встречались в финале. Четыре дня борьбы до последней 
минуты держали в напряжении участников и болельщиков матч-
рейса. Явных фаворитов невозможно было определить вплоть до 
финальных гонок.

Победителем соревнований стали Мария Аршина, Илья и Павел 
Созыкины из Челябинска. Мария Аршина, кстати, помощник депу-
тата ЗСО Владимира Горнова, который сейчас по заданию Русского 
географического общества совершает кругосветное путешествие на 
небольшой парусной яхте.

«К этой победе мы шли несколько лет, – признались победи-
тели Мария Аршина, Павел и Илья Созыкины. – В 2011 году мы 
оказались лишь бронзовыми призерами, так что был стимул идти 
к золоту. Готовились, переживали. И очень счастливы оттого, что 
стали обладателями кубка Игоря Короткевича». Впервые за десять 
лет кубок Игоря Короткевича попал в Челябинск.

Серебро открытого чемпионата России завоевала команда 
Андрея Кочнева из Екатеринбурга (Андрей Кочнев – рулевой, 
шкотовые – Александр Екимов, Сергей Зудов). Бронза тоже у ека-
теринбургских яхтсменов (Сергей Мусихин – рулевой, шкотовые 
– Кирилл Лузин, Юрий Попов).

Напомним, открытый чемпионат России по матчевым гонкам 
III grade ISAF – Кубок Игоря Короткевича – 2012 проводился в этом 
году в десятый, юбилейный раз и был посвящен памяти основателя 
и первого президента яхт-клуба «Чайка» Игоря Короткевича.
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Южноуральские законодатели, 
приглашенные на заседание, 
получили уникальную воз-

можность ознакомиться с документами, 
личными делами одного из самых из-
вестных предприятий региона.

На экспозиции была представлена 
карта-схема Бакалстроя (с августа 1942 г. 
 – Челябметаллургстроя) за 1930-е годы. 
Стоит отметить, что она была создана в 
единственном экземпляре. Здесь обо-
значены все промышленные объекты, 
которые планировалось построить в 
Челябинске, увы, не все строительные 
идеи были реализованы в жизнь.

С любопытством гости рассматрива-
ли документы, рассказывающие о рабо-
те трудармейцев Челябметаллургстроя. 
Сохранилась даже картотека персональ-
ного учета. Предполагается, что в ней 
содержатся сведения на 38 тысяч чело-
век, которые в 1942 году участвовали в 
строительстве Челябинского металлур-
гического завода.

Своими впечатлениями об уникаль-
ной выставке поделился спикер об-
ластного парламента Владимир Мякуш 
(фракция «Единая Россия»). Стоит отме-
тить, что именно с Челябметаллургстроя 
началась трудовая деятельность пред-

седателя Законодательного Собрания 
Челябинской области.

– Посмотрев все экспонаты, вспом-
нил свою юность, – признался Владимир 
Викторович. – Даже нашел свое лич-
ное дело. Именно на этом предприятии 
я начал трудиться после учебы. В этом 
коллективе прошло мое профессиональ-
ное становление. На предприятии я тру-
дился до 1998 года, пока не был избран 
заместителем председателя Законода-
тельного Собрания. И, ознакомившись 
с выставкой, испытал очень трепетные 
чувства, даже появилась какая-то но-
стальгия по тому времени. Должен 
сказать, что коллектив Челябметаллург-
строя всегда славился своими высоко-
квалифицированными специалистами, 
которые работали на строительных объ-
ектах не только Южного Урала, но и всего 
Советского Союза. Он даже награжден 
орденом Ленина. Такие серьезные объ-
екты, как торговый центр, драматиче-
ский театр, цирк, Челябинский метал-
лургический комбинат и многие другие, 
– это все строил Челябметаллургстрой. 
Жаль, что этот коллектив не сохранился, 
думаю, он мог много полезного сделать 
не только для Челябинской области, но 
и для Российской Федерации. Было при-
ятно вспомнить отдельные факты моей 
биографии, в целом о коллективе, в ко-
тором я начинал свою профессиональ-
ную деятельность, ведь именно он дал 
мне путевку в жизнь.
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так закалялась сталь

Председатель Общественной палаты Челябинской области Вячеслав Скворцов 
и председатель ЗСО Владимир Мякуш знакомятся с выставкой

30 августа состоялось первое после летних ка-
никул заседание Законодательного Собрания. По 
сложившейся традиции перед заседанием была 
открыта выставка в рамках совместного проекта 
областного парламента и архивной службы Челя-
бинской области «Парламентские истории». На этот 
раз она была посвящена истории треста «Челябме-
таллургстрой».


